

Budde Urlaubsreisen:

Mehrwert ohne Mehrkosten

Budde Urlaubsreisen mit eigener Familienferien-Website

(saw) Welches Familienhotel ist zu empfehlen? Braucht mein Baby einen eigenen Reisepass? Was muss in die Reiseapotheke, wenn ich mit Kindern verreise? Anke Budde weiß auf jede Frage zu Familienferien eine Antwort. Ihr Unternehmen Budde Urlaubsreisen hat sogar eine eigene Website www.travelforfamily.de geschaltet.

Anke Budde ist sozusagen eine Profi-Mutter, wenn es sich um Familienferien handelt: Sie ist Mutter von zwei vier und sechs Jahre alten Kindern, und sie ist im Bereich Familienferien seit 2005 unterwegs. Ihre eigene Firma hat sie 2009 gegründet. Mit drei Mitarbeiterinnen berät sie Kunden, passende Urlaubsorte und familienfreundliche Ferienunterkünfte suchen. Auch die Mitarbeiterinnen haben Kinder, mit denen sie viele Ferienreisen unternommen haben. „Wir wissen also am besten, was ein lohnender Urlaub für die Familie ausmacht“, betont Anke Budde. Sie und ihre Kolleginnen kennen die schönsten Ferienhotels weltweit. Daher „können wir genau die Hotels empfehlen, die zu den Wünschen der Kunden passen“.

Vom Flug bis zum Windelpaket

Nicht immer werden die Reisen im Baukastensystem zusammengestellt. Unter den Empfehlungen können auch „sehr schöne Familienhotels sein, die aber exklusiv an einen bestimmten Veranstalter gebunden sind“ (Budde). Auch in anderen Fällen greift das Team von Budde-Urlaubsreisen auf fertige Veranstalter-Arrangements zurück. Zum Beispiel dann, wenn ein normalerweise von Budde Urlaubsreisen vermitteltes Hotel bei gleicher Leistung von einem Veranstalter günstiger angeboten wird. Wichtig ist für Anke Budde & Co., dass die Kunden ihre Wünsche genau äußern. Budde: „Dann können wir telefonisch ganz individuell beraten und auch vermitteln – vom Flug über den Privattransfer bis hin zum Windelpaket ist alles möglich.“ Die Beratung kostet keinen Cent extra.

März 2012

1.800 Zeichen

Text im Internet unter: www.redaktionsbuero-schwartz.de